

# 児童発達支援・放課後等デイサービス

## 【 はてなボックス遊び 】

土曜日のお昼の活動で、箱の中に手を入れて、手触りで中身を当てる遊びをしました。

箱が登場すると、興味津々で駆け寄ってくる子もいました。箱の前に座り、大きいお友達が順番に名前を呼んでくれるのを待っていました。

先にしたお友達の様子を見て、やり方を理解し、「コップ!」「まつぼっくり!」など答えたり、写真の中から答えを選んだり、子どもたちそれぞれに合ったやり方で参加していました。

これからも子どもたちがやってみたい!と興味を持ち、進んで参加できるような活動を考えていきます♪



## 【 玉入れ 】

最近、木のおうちのデイルームには玉入れの網が設置されています。初めて網をセットした時には、「何これ〜」「やりたーい!」と興味津々な子もいました。

大人の身長より高いところに網があるので、なかなか簡単には入りません。しゃがんでから思い切りジャンプしたり、何個も続けて投げてみたりと、なんとか入れようと頑張っていました。

やっているうちに段々と感覚が掴めて、どんどん入るようになった子もいました。室内でも楽しく体を動かせる遊びも準備していきたいと思います。



## 【 手づくりおやつ 】

11月19日(木)の手づくりおやつは何にしたら子どもたちは喜んでくれるだろうかと、1週間ほど前から考えていました。寒くなってきたので、温かいもので食べやすく小腹を満たしてくれる、「クロックムッシュ」というシャレな名前のついたおやつに決めました。

食パンにバターを塗って、ハムとチーズをはさみ、フライパンにもバターを敷き、お鍋の蓋で食パンを押しつけてくっつけるようにしながら少し焦げ目をつける程度に焼きました。中1男子が張り切って焼くお手伝いをしてくれました!

帰ってきた子から順に、トースターで温めて食べ、おかわりもパクパク😊

飲み物は、カルピスの冷たいのか温かいのかを選んで好きな方を飲んでいました。前日までは寒かったのですが、当日は良いお天気だったこともあり、大きい子達は冷たいカルピスを選んで飲んでいましたよ♪



## 【 クリスマスリース作り 】

12月の始め頃から、クリスマスリース作りを始めました!リースは秋にとれたさつまいものつるを使っています。中学生の子達が、さつまいものつるについている葉っぱを切ったり、リースの形にくるくると巻くお手伝いをしてくれました。

リースの飾りには、拾ってきたどんぐりや松ぼっくり、リボンや毛糸などを使いました。どんぐりに顔を描いてみたり、スパンコールでキラキラに仕上げたりと、子どもたちそれぞれの個性が出ており、完成した作品を見るのがとても楽しかったです♪

普段の製作ではあまり使わないグルーガンを使って、どんどん出てくるのりに苦戦しながらも、リース作りを楽しむ姿が見られました。来年は、どんぐりや松ぼっくりを子どもたちと一緒に拾いに行きたいです(^^)v

